

Dienstag, 09.12.2025

Dingolfinger Anzeiger



Die Schützenkönige überzeugten mit ihrer Treffsicherheit und ihrem Können.

Foto: Stefan Rauscheder



Die Nikolausscheibe wurde ausgeschossen

Foto: Konrad Ransberger

# Treffsichere Schützen

## Festabend mit erfolgreichen Titelverteidigungen

Vor Kurzem versammelten sich die Schützen der VSG Dingolfing zu ihrer traditionellen Weihnachtsfeier. In festlicher Atmosphäre begann der Abend mit einem gemeinsamen Essen, bei dem sich die Mitglieder in gemütlicher Runde austauschten und auf die besinnliche Zeit einstimmten.

Im Anschluss folgte die Preisverleihung des Nikolausschießens. Wie bereits in den vergangenen Jahren wurde für den besten Teiler wieder eine handbemalte Scheibe vergeben. Auf dem zweiten und dritten Platz gab es sogar zwei gleiche Teiler, sodass für die Entscheidung ein Deckteiler gebraucht wurde. Mit 10,8 und 20,8 als zweitbestem Teiler ging der dritte Platz an Nicole Körndl und der zweite Platz mit einem 15,4-Teiler an Hans-Peter Schimpfhauser. Die Scheibe konnte sich schließlich Michaela Gregor mit einem hervorragenden 4,5 Teiler sichern.

Als nächsten Programm punkt gab es eine amüsante Weihnachtsgeschichte, vorgelesen von Ramona Jahn. Einer der Höhepunkte des Abends war die Proklamation der neuen Schützenkönige. Dieses Jahr konnten sogar zwei Titelverteidigungen gefeiert werden. In der Jugend sicherte sich Maximilian Loureiro erneut den Titel, wie auch Alwin Slavik bei den Luftpistolenschützen. Alwin gewann mit einem 68,2 Teiler vor Albert Weber und Wolfgang Gregor. In der Kategorie Luftgewehr konnte sich Ramona Jahn die Schützenkette mit einem 85,6 Teiler vor Stefan Rauscheder und Nicole Körndl sichern. Die Königsscheibe, die zusätzlich für den besten der drei Könige vergeben wird, konnte somit Alwin Slavik mit nach Hause nehmen.

Im Rahmen der Weihnachtsfeier wurde zudem Lydia Fleischmann für ihre unermüdlichen Aktivitäten und ihren Einsatz rund um den Verein geehrt. Erster Schützenmeister Micheal Schrödinger konnte hier einen großen Präsentkorb überreichen. Anschließend ließen die Mitglieder den Abend in geselliger Runde ausklingen.